## Portofino-Ballade

Une piece de théâtre avec musique et marionnettes

Tout au long de son concert, un instrumentiste est interrompu par des phénomènes étranges qui se produisent à l'intérieur de sa contrebasse. Apparemment, un jeune « coucou » vit là avec son père. Le père, lui-même artiste accompli, imite le coucou à la perfection et nourrit de grandes ambitions pour son fils: ce dernier se doit de reprendre les affaires de son père et de continuer à piailler "coucou" à chaque heure que le jour amène. Mais le fils n'a aucune envie de passer le restant de ses jours dans une de ces célèbres horloges coucou. Il préfère de beaucoup rêver à la plage de Portofino, port de mer où les marées et les saisons déterminent le rythme de la vie, où les bateaux sont rapides et le dolce far niente de rigueur. Bientôt le père lui aussi se laissera contaminer par la fièvre de Portofino - mais seul un des deux pourra s'envoler.

Par: Peter Rinderknecht

Mise en scène: Andreas 'Paulchen' Günther

Avec: Peter Rinderknecht

Musique: Res Wepfer